

interrogation sur le vote sans opposition du plan américain de paix pour Gaza, du Conseil de Sécurité de l'ONU, le 17 novembre 2025 (résolution 2803)
création du droit de génocide et conséquence.

Communication manuscrite de Michel Dakar,
le 28 novembre 2025 à Villequier en France.

<http://the-key-and-the-bridge.net/onu-2803.pdf>

Tout le monde sait, à part ceux qui ne s'impliquent pas en politique, que le plan américain pour Gaza est le plan juif pour Gaza, c'est à dire le plan d'élimination du peuple de Palestine de sa terre, le plan génocidaire, car tout ceux qui sont réellement informés connaissent la situation réelle de l'occident, dont les maîtres sont les juifs, ils savent que le pseudo gouvernement américain n'est qu'une façade du gouvernement juif. Donc, les représentants de toutes les puissances humaines ont cédé aux juifs,
1/4

et leur reconnaissent le droit de génocide.
Le droit de génocide a donc été voté sans opposition, c'est à dire unanimement, par l'ensemble des êtres humains via leurs représentants.

C'est un jour unique dans l'histoire humaine, qui marque de façon définitive la course du destin humain, à partir du 17 novembre 2025, le crime devient légitime, il n'y a donc plus de loi, plus de droit, plus donc de société, nous les humains ne sommes même pas des animaux, car les animaux ont des sociétés, des lois à eux, même les insectes ont cela.

Nous ne sommes plus rien.

Le 17 novembre 2025 l'humanité s'est effacée du monde des vivants.

Il n'y a plus qu'à assister en spectateur à la déchéance qui va s'en suivre et que plus rien ne peut arrêter.

Il n'existe aucune forme de vie qui ne possède son organisation sociale, même ce que l'esprit limité occidental dénomme la matière inerte, sans vie, est une forme de vie, et possède ses lois. une forme de vie sans loi n'est pas une forme de vie.

Alors qu'est-on devenu ?

Que sommes nous maintenant ?

Les fantômes de la vie, une espèce fantôme, des sortes de vampires incapables de vivre par eux-mêmes et devant pour subsister boire le sang des vivants,

car c'est bien de cela qu'il s'agit pour la Palestine, de boire le sang des vivants, des palestiniens qui eux sont des vivants, pour que les juifs, ces non-vivants, se perpétuent, ainsi que nous, transformés en non-vivants par la résolution 2803 de l'ONU du 17 novembre 2025.

Est-ce le sens caché qui émerge maintenant au jour de tous ces films de Hollywood, d'ailleurs entre les mains des juifs, films de morts-vivants, de toute cette pléthore invraisemblable de films, et de cette sinistre fête d'Halloween, qui se répand comme la peste, depuis les États-Unis sur - peu à peu - toute la planète ?

Au moins, depuis le 17 novembre 2025, on sait qui commande la planète, et dans quel état nous sommes.

Ginette Hess Skandani, avec qui j'ai partagé un temps dans ma vie, à Paris, d'activités militantes pour la Palestine, disait :

« Palestine, miroir du monde ».

Bienvenue dans l'ère des cercueils.

M. Mumm

4/4

Annexe 

https://press.un.org/fr/2025/cs16225.doc.htm

 Nations Unies | Couverture des réunions & communiqués de presse

Gaza: le Conseil de sécurité demande l'application du Plan d'ensemble du Président américain

En fin d'après-midi, le Conseil de sécurité a adopté par 13 voix pour et 2 abstentions (Fédération de Russie et Chine) une résolution qualifiée d'« historique », par laquelle il fait sien le Plan d'ensemble du Président Donald J. Trump visant à mettre fin au conflit à Gaza, et demande à toutes les parties de l'appliquer dans son intégralité, « notamment de respecter le cessez-le-feu, de bonne foi et sans délai ».

Ce plan prévoit plusieurs mesures essentielles, dont la création d'un Conseil de paix et d'une Force internationale de stabilisation, la reprise complète de l'aide humanitaire ainsi que la reconstruction et le développement de Gaza.

« Aujourd'hui nous pouvons éteindre les flammes et allumer la bougie de la paix. Cette bougie c'est le plan en 20 points du Président Trump », a déclaré le représentant des États-Unis, délégation porte-

https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/politique-etrangere-de-la-france/la-france-et-les-nations-unies/evenement

 France Diplomatie | Emplois et concours | Salle de presse | Archives et bibliothèque | Français

LE MINISTÈRE | POLITIQUE ÉTRANGÈRE | DOSSIERS PAYS | CONSEILS AUX VOYAGEURS | SERVICES AUX FRANÇAIS | VENIR EN FRANCE

Nations unies - Adoption de la résolution 2803 du Conseil de sécurité relative au plan de paix pour Gaza (18 novembre 2025)

Partager   

La France salue l'adoption, hier, par le Conseil de sécurité des Nations unies, de la résolution 2803 endossant le plan de paix pour Gaza.

La France salue par ailleurs l'engagement des États-Unis et leurs efforts décisifs menés avec l'Egypte, le Qatar et la Turquie, qui ont permis de parvenir à un accord de cessez-le-feu, à la libération des otages et à la reprise de l'aide humanitaire à Gaza. Cette résolution contribue à le mettre en œuvre.

La France, en tant que membre permanent du Conseil de sécurité, a joué un rôle constructif

Imprimer 

La France et les Nations unies

- L'Assemblée générale des Nations unies
- La France et le Conseil de sécurité des Nations unies
- Pourquoi la France veut encadrer le recours au veto au Conseil de sécurité des Nations unies
- Propositions françaises pour un Nouvel agenda

https://main.un.org/securitycouncil/fr/content/current-members

 Nations Unies | Conseil de sécurité | RECHERCHER

Membres permanents et membres non permanents

Le Conseil de sécurité se compose de 15 membres, dont cinq membres permanents : Chine, États-Unis d'Amérique, Fédération de Russie, France et Royaume-Uni, et 10 membres élus par l'Assemblée générale pour un mandat de deux ans :

• <u>Algérie</u> (2025)	• <u>Guyane</u> (2025)	• <u>Sierra Leone</u> (2025)
• <u>Danemark</u> (2026)	• <u>Pakistan</u> (2026)	• <u>Slovénie</u> (2025)
• <u>Grèce</u> (2026)	• <u>Panamá</u> (2026)	• <u>Somalie</u> (2026)
	• <u>République de Corée</u> (2025)	

A - 1/3

Ministère des Affaires étrangères de Russie

→ C

https://mid.ru/fr/foreign_policy/news/2060230/

La Russie s'est abstenu lors du vote, prenant en compte la position des dirigeants de l'Autorité palestinienne et des pays arabes et musulmans intéressés en soutien au document américain, ainsi que pour éviter une rechute dans la violence et les actions militaires à Gaza.

Il convient de rappeler que la guerre et les souffrances de la population civile dans l'enclave auraient pu être arrêtées depuis longtemps si Washington n'avait pas méthodiquement, à six reprises au cours des deux dernières années, utilisé son droit de veto contre des projets de résolution exigeant un cessez-le-feu immédiat.

L'essentiel maintenant est que cette décision ne serve pas de prétexte à des expériences incontrôlées sur le territoire palestinien occupé et ne se transforme pas en verdict définitif pour les droits légitimes des Palestiniens à l'autodétermination, ni sur les aspirations des Israéliens à la sécurité et à la coexistence pacifique dans la région.

Ministère des Affaires étrangères de Chine

https://www.fmprc.gov.cn/fra/gjhdq/yz/1449/1452/

Israël

Présentation du pays
échanges de visites bilatérales
déclarations de porte-parole
documents importants
Représentations chinoises dans le pays
Représentations du pays en Chine
Remarques pour le voyage dans le pays
d'autres questions

Page d'accueil > Pays et régions > Asie > Israël > déclarations de porte-parole

Déclaration de la porte-parole du Ministère des Affaires étrangères Mme Jiang Yu sur le discours du Premier Ministre israélien au sujet de la question du Moyen-Orient

2006/11/30

Q : Le 27 dernier, lors de sa présence à la commémoration du 33e anniversaire de la disparition de David Ben Gurion, le Premier Ministre Israélien Ehud Olmert a prononcé un discours dans lequel il a fait savoir qu'il réouvrirait les négociations avec la partie palestinienne afin de régler pacifiquement la question du Moyen-Orient. Quel est le commentaire de la Chine là-dessus ? Quelles actions entreprendra-t-elle pour promouvoir le processus de paix au Moyen-Orient ?

R : La partie chinoise accueille favorablement la déclaration susmentionnée du Premier Ministre Ehud Olmert. Récemment, la partie israélienne et la partie palestinienne ont pris des mesures actives pour détendre la situation. La partie chinoise exprime son appréciation et espère que les deux parties pourront prendre des mesures concrètes afin d'établir la confiance mutuelle et de réouvrir dans les meilleurs délais les négociations pour la paix.

La Chine, en tant que membre permanent du Conseil de Sécurité, œuvre depuis toujours au règlement adéquat de la question du Moyen-Orient. Le Ministre assistant chinois des

Presses algérienne (sous contrôle gouvernemental)

https://www.lnr-dz.com/2025/11/25/conseil-de-securite-le-silence-strategique-de-la-chine-sur-gaza/

Conseil de sécurité Le silence stratégique de la Chine sur Gaza

Rédaction LNR

Les États-Unis viennent de réussir à faire adopter une résolution très controversée au Conseil de sécurité des Nations unies, qui transforme essentiellement Gaza en mandat de l'ONU et nomme Donald Trump comme son gouverneur. La résolution 2803 a déjà été vivement critiquée par des experts en droits humains tels que Francesca Albanese et Craig Mokhiber. Ce qui est surprenant, c'est que la Russie et la Chine se sont toutes deux abstenues de voter, permettant ainsi à la résolution d'être adoptée.

Pour mieux comprendre la position de la Chine au Moyen-Orient, je reçois aujourd'hui ZHANG Sheng, chercheur invité non résident à l'Université KUASIA (Coach) en Turquie, et auteur d'une vidéo très populaire sur YouTube dans laquelle il expliquait récemment les approches chinoises vis-à-vis de Gaza.



Recherche

A-2/3

Documentation :
<https://the-key-and-the-bridge.net/liens-2803-Gaza.html>

1 - Famille de Michel Dakar

<https://the-key-and-the-bridge.net/famille-Michel-Dakar.pdf>

2 – Destruction de la Palestine, de la Syrie, de la Russie, de l'Afrique, de l'Amérique du Sud par l'Occident :

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Palestine.pdf>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Syrie.mp4>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Russie.mp4>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Afrique-1.mp4>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Afrique-2.mp4>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-Amerique-du-Sud.mp4>

3 – Destruction des populations européenne et américaine blanches non-juives (plan Kalergi)

<https://the-key-and-the-bridge.net/plan-Kalergi.pdf>

<https://the-key-and-the-bridge.net/destruction-jeunesse-occidentale.mp4>

4 – Organisation Mondiale de la Santé (OMS - ONU)

<https://the-key-and-the-bridge.net/OMS-realite.pdf>

<https://the-key-and-the-bridge.net/OMS-eugenisme.pdf>

5 – Emprise totale sur la population :

<https://the-key-and-the-bridge.net/emprise-population.pdf>